



Hay mucha unidad, dice Sheinbaum tras reunión de Adán y **Monreal**

Tras asegurar que sus adversarios han magnificado la confrontación que protagonizaron en el marco de la discusión del presupuesto Ricardo Monreal y el jefe de los legisladores morenistas en el Senado, Adán Augusto López, la **Presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que en la reunión que sostuvo ayer con ellos dialogaron respecto** a lo que representa su movimiento y aseguró que hay mucha unidad.

"Más bien son nuestros adversarios que **hacen grande todo esto, pero hay mucha unidad en nuestro movimiento.** Se sacaron (los legisladores) una foto con la Secretaria de Gobernación", indicó la Mandataria federal durante la conferencia mañanera en Palacio Nacional.

Cuestionada si le jaló las orejas a los legisladores, **Sheinbaum señaló que en la reunión hablaron de la importancia de su movimiento para el país e internacionalmente.**